

El PRC iniciará una ronda de contactos con alcaldes y representantes municipales para fijar sus prioridades en la negociación presupuestaria

La continuidad de los proyectos iniciados en su etapa de Gobierno y atender las necesidades de los municipios serán “irrenunciables” para los regionalistas

Santander, 14 de septiembre de 2023

El Partido Regionalista iniciará una ronda de contactos con sus alcaldes y representantes municipales para fijar las prioridades que trasladará al Gobierno en la negociación de los presupuestos autonómicos para 2024, en la que defenderá como “principios irrenunciables” la continuidad de los proyectos iniciados durante su etapa al frente del Ejecutivo y la atención de las necesidades de los municipios.

Así lo ha acordado el Comité Ejecutivo, a propuesta del secretario general, Miguel Ángel Revilla, en una reunión celebrada en la tarde de ayer con motivo del inicio del curso político.

La dirección regionalista quiere que los alcaldes “sean escuchados y atendidos por el Gobierno” para evitar “cualquier retroceso” en las políticas municipalistas que han guiado su acción desde 2015, cuando el Ejecutivo presidido por Miguel Ángel Revilla puso fin al “abandono y los recortes” de la anterior etapa de mayoría absoluta del PP.

Serán por ello los “grandes protagonistas” de la “hoja de ruta” que el PRC trasladará a la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, y que condicionará su apoyo al próximo presupuesto autonómico.

Además de la negociación presupuestaria, Revilla también anunció en la reunión de ayer su intención de convocar antes de que finalice el año una Asamblea de Dirigentes, que reunirá a todos los cargos públicos y orgánicos para redefinir la acción política regionalista como primer partido de la oposición en Cantabria.

La Asamblea de Dirigentes es el órgano de asesoramiento y consulta del Comité Ejecutivo y del secretario general en todas las cuestiones que afecten al orden interno del partido y a las grandes líneas de la política regional en el tiempo que media entre dos Congresos Regionales.

Concurso de Bolos

Por otro lado, el Comité Ejecutivo dio el visto bueno a la convocatoria del tradicional Premio de Bolos del PRC, que tendrá lugar los próximos 28 y 29 de septiembre en Ampuero y que este año cumple su 25 edición.

Un año más, el campeonato contará con la participación de los 8 primeros clasificados del CINA, tanto en categoría femenina, en la jornada del 28, como masculina, el día 29 de septiembre.